

La UJI acoge hoy la gala Endavant Esports - El Mundo Castellón al Día - 04/10/2017

PREMIOS

La UJI acoge hoy la gala Endavant Esports

El golfista Sergio García y la selección femenina de waterpolo se encuentran entre los premiados por el Villarreal CF en la gala Endavant Esports 2017, proyecto que aglutina a los clubes y deportistas

individuales con los que colabora o patrocina el club castellonense.

Sergio García será premiado por ganar el Masters de Augusta, mientras que la selección de waterpolo femenino lo será por su trayectoria.

El proyecto cuenta con la participación de representantes de dieciocho clubes y la de quince deportistas de la provincia de Castellón a los que apoya el

Villarreal. Entre los premiados en el capítulo individual están Pablo Herrera (voley playa), Roberto Bautista y Sara Sorribes (tenis) o Pablo Torrijos (atletismo).

Entre los clubes se encuentran el CA Playas de Castellón (atletismo), TAU Castellón (baloncesto), CV Lilla-Grau (voleibol), Peñíscola Rehabmedic FS (fútbol sala), Balonmano Castellón (balonmano) o CFS Bi-

sontes Castellón (fútbol sala).

La gala, que será presentada por el humorista Carlos Latre, se celebrará en el paraninfo de la Universitat Jaume I de Castellón con la presencia de dirigentes y jugadores del Villarreal CF. La gala se podrá ver en directo a través de la multiplataforma Villarreal CF Live y de Televisión de Castellón a partir de las 19.30 horas.